

■【クリスマスに向かって】
宣教師へのクリスマスカードに署名サインの協力をお願いします！
宣教師と、チャイルドスponサーと一緒に支援している子どもたちへ送るクリスマスカードです。

インの協力をお願いします！
宣教師と、チャイルドスロンサーと一緒に
て支援している子どもたちへ送るクリスマスカードです。

マスクカードです

*先週のバウンダリーについての学び会
IIの報告
出席 41 名（講師 1・他教会 2 含む）、
YouTube 同時視聴 8 組
バウンダリーについて臨床的症状など

具体的な話がありました（うつ、怒りについて）。神様から知恵をいただき、できるためのNOを発信していきたいと思わされました。

*ボランティアクリーフションでは
品無料配布の寄付を募集しています。
次回の配布は12月3日(土)です。
・募集期間 今月 每週日曜日
・募集方法 教会入口に回収箱設置

・問い合わせ

【世界の迫害されている教会のために祈りましょう】

「日」 11／6(日)、13(日) 「日」 11／6(日)、13(日)

No.32 2022 · 11 · 6

「彼らにわたしのための聖所を造らせよ。そうすれば、わたしは彼らのただ中に住む。」
出エジプト記 25 章8、9節

出エジプト記を見ると、前半はイスラエル人がエジプトの奴隸生活から救い出される様子が記され、後半の19章から40章には「律法が授けられること」と「幕屋の建設」が記されます。律法は、神の民の生きる指針であり、幕屋は主を礼拝する場所です。このような出エジプト、紀全体の構造から、

このよき出エシノ言全体の精道が、神がイスラエルを神の民として整えるため、「罪から救い出し」「神を礼拝する場を整えた」ことは明らかです。神の民とは、神を礼拝する者であるということです。

幕屋には臨在のパンを置く机や燭台
壇が置かれました。それぞれがキリストの象徴です。机のパンは「いのちのパン」を、燭台・ともしひは「世の光」を、祭壇といけばにえは「あがないの小羊」を指します。いずれもキリストを表します。

なにより幕屋 자체がキリストの象徴です。ヨハネ一14「ことばは人となつて、私たちの間に住まわれた」の「住まわれた」は原語では「幕屋を張つた」との意味です。かつて幕屋に御自身を現した主は、キリストの受肉によつてすべての人の前に明らかとなりました。今は聖靈によつて信じる者すべても内に宿り、共に生き、共に歩んでくださいます。幕屋が荒野を旅するイスラエルの民

の中心に置かれたのは、主が礼拝者たちの間に住まわれることを証ししています。だからこそ、今も聖日礼拝は大切です。主は、幕屋で神の民と会い、そして語ると仰いました（二九42）。神は信仰者一人ひとりのうちに聖靈によつて宿られます、が、だからと言つて信仰は個人主義的であつてはいけません。主は神の民の共同体に御自身を現されることを幕屋から教えられます。私たちが教会に集い、礼拝を重んじ、共に神を仰ぎ、みことばを分かち合うことを主は望んでおられます。礼拝がマンネリに思われることがあるかもしれません。この箇所もくどくどと細かいことが書かれて、一見つまらなく思ひます。でも、実はキリストの福音を現す恵み深い箇所です。私たちは自分の好みで礼拝してはいけません。ご自身を静かに現す主を仰ぎ続けましょう。（泰）

